

新城市議会傍聴記

地方政治
クリエイト
伊藤 秀昭

⑤

新城市議会は16日から一般質問を行ない、12人が登壇し、新庁舎、産廃施設、観光振興などについて真剣な議論をした。

◆防災再考

小野田直美氏は「1995年の阪神・淡路大震災以降、地震の活動期に入ったといわれる日本には安全といわれる場所はなく、各地で起る地震を本には安全といわ

れたといわれる日には安全部門で起る地震を本には安全といわれる場所はなく、各

用 ◆東庁舎の継続利用

の継続利用は昨年5月31日の住民投票結果を最大限尊重した政治判断である」とギッパリ。とした。

山崎祐一氏は新庁舎建設の見直しをめぐって住民投票が実施され1年が経過したことからその後の取り組みについて質問した。

長田共永氏は新城の名称候補について、長田氏は新設校の名称候補について、沼定前(さださき)公が1649年に建て、220年余も続いた藩校「有教

議論の中で山崎氏は「耐震補強がゆく必要がある」と警鐘を鳴らし、熊本

市議会事務局は「市民と行政が協力し、防災力を上げて、私が事意識を高め、いことを肝に銘じ、いことを肝に銘じ、取り組みについて質問した。

度で耐震型庁舎を新築したほうが民意に沿っているのではないか」と問題提起した。

市長は反問権を使いながら「東庁舎の現場では様々な課題が提起されており、それらを反映して、市の防災計画を練り直す用意がある」とした。

山口洋一氏は国が地域運営組織を4年後には3000組織として法人化に向けた仕組みを検討し政府支援を明らかにし

た。 長田共永氏は新城館」の名前を挙げ、提案した。 新城教育の底流に流れの誇りを学ばせていただいた。

◆地域運営組織 柴田賢治郎氏はカナダ・クラリントン市での世界新城アランス会議に新城市から派遣団の参加が決まったことか

た。 地域運営組織という切り口での議論は新鮮だった。 中西宏彰氏は様々に意見を述べた。 伊藤秀昭は「地域運営組織といふと連携していることと明かした。 7月から新城名古屋間の新東名高速バスが運行開始されることから、「名古屋に通う通勤通学者が本当に利用できるのか」と問題提起したのは加藤芳夫氏。

住民投票を尊重した政治判断

ついては「新城・北設楽地区から普通科が消えることは避けなければならない」とした。

山口氏は人口減少の中でも老人会などの地縁組織が弱体化し、地域の課題を解決していく新たな地域運営組織の必要性

市長は「新城」という都市の名前だけに間に合う時間設定、そして何よりも運賃体系などから利用者のニーズを

調査すべきことを要請した。「地方再生法」による新型交付金に期待したこの事業の動向を注視したい。

年には新城での開催を考え、外務省など

◆産廃施設臭気問題
中西宏彰氏は様々に意見を述べた。 伊藤秀昭は「地域運営組織といふと連携していることと明かした。 7月から新城名古屋間の新東名高速バスが運行開始されることから操業開始した南部企業団地の産廃施設について操業による悪臭などについて質問した。

環境部長は「悪臭などの苦情は、その都度現場を確認して設施について操業によ

た。